



A . C . A . T .

Action des Chrétiens pour l' Abolition de la Torture

Chaque jour - ou presque - nous entendons à la radio ou lors des journaux télévisés que quelque part dans le monde on déplore des actes de torture. Sans bien savoir parfois les raisons avancées pour expliquer, - voire parfois justifier -, ces atteintes à la dignité de l'homme, nous éprouvons des difficultés pour comprendre, ou ne serait-ce que réfléchir, sur ces situations.

Il existe divers mouvements qui oeuvrent en faveur des victimes des injustices, des violences, exercées contre elles en raison le plus souvent de leurs opinions.

L'une de ces associations est l'ACAT
(Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture).

Pour permettre à chacun, de mieux cerner les multiples causes de ces atteintes aux droits de l'homme mais aussi les formes qu'elles peuvent prendre, et avoir connaissance des modalités d'actions auxquelles vous pouvez éventuellement vous associer, un temps de présentation de l'association aura lieu :

le Mardi 8 novembre 2011

à 19 h 00

salle paroissiale à Lestrem

Action des **C**hrétiens pour l' **A**bolition de la **T**orture